



CABINET– Bureau de la communication interministérielle

Nouméa, le 30 janvier 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La RP1 fermée jusqu'à nouvel ordre, le haut-commissariat convoque une réunion d'urgence

Depuis 23 heures hier soir, la circulation est interrompue sur la RP1 au niveau de la traversée de la tribu de Saint-Louis, à la suite de tirs d'armes à feu et de jets de pierre qui ont visé des automobilistes et les gendarmes. Un civil et deux militaires de la gendarmerie ont été blessés. Leurs jours ne sont pas en danger. Le haut-commissariat a décidé de convoquer immédiatement les autorités concernées, notamment coutumières. Par conséquent, la circulation reste fermée jusqu'à nouvel ordre.

Ce dimanche soir, aux alentours de 23 heures, des automobilistes ont été la cible de tirs d'armes à feu au niveau de la traversée de la tribu de Saint-Louis. Un conducteur a été blessé au visage par un jet de pierre.

Peu après minuit, alors que les gendarmes évacuaient une personne victime d'un AVC, ils ont été la cible de tirs nourris à l'arme de gros calibre. Deux gendarmes ont été blessés, dont l'un sérieusement au genou.

Face à cette situation intolérable et à l'escalade de la violence qui met en danger la vie de nos concitoyens, la circulation est totalement interdite entre les lieux Thabor et La Coulée, et ce jusqu'à nouvel ordre.

Réuni ce matin, l'état-major de sécurité a décidé de convoquer immédiatement l'ensemble des autorités concernées, notamment coutumières.

Un nouveau point de situation sera fait à l'issue de cette réunion.

En tout état de cause, la RP1 ne sera pas rouverte aujourd'hui.

Contact presse :

Charlotte Mannevy

☎ 26 64 22 – 77 71 93

@ : charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.nc